
CONSEIL D'ECOLE 
RPI LEVERNOIS-COMBERTAULT-CHALLANGES 

DU 7/11/2023
Étaient présents 
Conseil d’École de Levernois
Monsieur Baudoin, maire de Levernois
Madame Tainturier, représentante de la mairie de Levernois
Mesdames Gabet, Charles, Bodin, parents élues
Madame Doussot, professeur des écoles

Conseil d’École de Combertault
Monsieur St Eve, maire de Combertauilt et président du SIVOS
Monsieur Luddecke, Madame Fouassier-Décombe, représentants de la mairie de Combertault
Mmes Despres, parent élue
Monsieur Morel, professeur des écoles

Madame Veyrac, Directrice du RPI

Absents excusés : 
Monsieur Vanderstuyf, Inspecteur de l’Education Nationale

Ajout à l’ordre du jour : vote des rythmes scolaires.

PRÉSENTATION DES 2 CONSEILS D’ÉCOLE
Présentation des membres de chaque conseil et rôle de chacun.

Les représentants des parents :
2 votes différents ont été organisés, un par école : école de Combertault, école de Levernois
LEVERNOIS : 65 électeurs étaient inscrits sur la liste électorale.
La liste présentée obtient 45 voix. (48 votants - 3 bulletins nuls)
2 titulaires Mmes GABET, CHARLES et 2 suppléantes Mmes FRANCHOIS, BODIN
Participation : 73,85 %
COMBERTAULT : 52 électeurs étaient inscrits sur la liste électorale.
La liste présentée obtient 44 voix. (49 votants - 5 bulletins nuls)
1 titulaire Mme DESPRES et 1 suppléante Mme HOYEAU
Participation : 94,23 %

L'équipe pédagogique :
L'équipe enseignante : à Levernois, Mme VEYRAC en maternelle en PS/MS/GS, Mme MELIN assure ses décharges de direction, 1 
jeudi sur 3. Mme DOUSSOT en CP/CE1/CE2. A Combertault, M. MOREL en CM1/CM2, il a accepté de former une jeune stagiaire 
Pauline MAGNIEN, dans sa classe les vendredis jusqu’en décembre. 
Les ATSEM : Mme TIXIER est toujours présente en maternelle. 
1 élève de 4° scolarisée à la MFR de Grandchamp fait un stage d’observation à Levernois jusqu’en décembre. 
+ 1 AESH Mme BABIC-GEVAUDAN en Maternelle qui suit un enfant de GS arrivé cette année. 

Vote pour le regroupement des 2 conseils : Accepté à l’unanimité, les conseils d’école de Combertault et Levernois choisissent de 
se regrouper  en un seul conseil d’école avec comme présidente Mme Veyrac, directrice du RPI. La demande sera faite auprès de Mme
la Directrice Académique.

Vote pour le rythme scolaire école à 4 jours : tous les quatre ans, les collectivités doivent déposer une demande de dérogation pour 
un fonctionnement de l'école sur 4 jours (c'est-à-dire les horaires actuels, le lundi-mardi-jeudi-vendredi). On nous demande donc de 
recueillir l'accord des familles pour ce faire.
Vote pour la demande dérogation avec école sur 4 jours, accepté à l'unanimité

Dates des prochains Conseils d’École : 12 mars et 18 juin 2024

EFFECTIFS ET REPARTITIONS
67 élèves inscrits
18 en maternelle et 49 en élémentaire répartis sur 2 classes
PS/MS/GS : 18 élèves, classe de Mme Veyrac (5 PS + 4 MS + 9 GS)  à Levernois
CP/CE1/CE2 : 23 élèves, classe de Mme Doussot (4 CP + 10 CE1 + 9 CE2) à Levernois 
CM1/CM2 : 26 élèves, classe de M. Morel (13 CM1 + 13 CM2)  à Combertault

Provenance des élèves :
38 de  Combertault
4 de  Challanges                    
24 de Levernois   



1 de l’extérieur en poursuite de scolarité

REGLEMENT INTERIEUR
Des modifications sont apportées : dans la partie 
un point sur le programme pHARe est ajouté : Dans le cadre d’un travail sur le climat d’école, l’école engage chaque année et dans 
toutes les classes des actions de sensibilisation contre les situations d’intimidation. Dans ce cadre, le programme pHARe, décliné par
le ministère de l’éducation nationale, peut être amené à être activé si nécessaire. Les parents seront informés s’il est mis en place.
Nous attirons l’attention des parents sur le cadre légal qui régit l’usage des réseaux sociaux. Ils sont prohibés avant l’âge de 13 ans. 
Vote pour le règlement intérieur de l’école : 
Le règlement intérieur de l’école est approuvé à l'unanimité par les membres du Conseil d’Ecole.

PPMS, Plan particulier de mise en sécurité
C'est un document qui est rédigé par le directeur d'école pour être prêt à faire face à une situation de crise liée, d'une part, au risque 
d'attentat/intrusion (évacuation ou confinement) et, d'autre part, aux risques d'accidents majeurs (tempête, matières dangereuses, 
inondation, séisme). Il permet d’assurer la sécurité des élèves et des personnels, en attendant l’arrivée des secours extérieurs et 
d’appliquer les directives des autorités. 
- Exercices incendie le 25 septembre
- Exercices intrusion avant les vacances de Noël
- Exercice évacuation du bus le 1er décembre pour GS/CP/CE1/CE2/CM1/CM2

PROJET D’ÉCOLE
 Projet d'école 
3 grands axes : Améliorer la compréhension de la langue orale et écrite / mettre en place un cadre protecteur afin de permettre un 
climat de travail serein / Gérer l'hétérogénéité de la classe

 A.P.C.
Les A.P.C. se déroulent après la classe à Levernois et Combertault sur des séances de 45 minutes. Les élèves ne sont pas forcément 
avec l'enseignant de leur classe. Les élèves de classes différentes peuvent être regroupés sur certaines activités.

 Actions sportives  
- balle ovale le 17 octobre pour les CM1/CM2 à Beaune
- course de la Vente des Vins le 17 novembre  à 11h40 pour les CM1/CM2           
- cycle piscine en janvier pour les élèves de CP/CE1/CE2/CM1/CM2 : 6 séances sur 2 semaines, 8, 9, 11, 15, 16, 18. janvier.
- RPI : rencontre JO, pas encore de date, on s’organise entre nous, ça remplacera la course longue du RPI cette année.
- 10/06 au 15/06 : Bibracte-Alésia pour les CM de M. Morel

 Actions culturelles
- Convoi de la libération le 8 septembre à Combertault
- École et Cinéma : la classe de maternelle est inscrite au dispositif : 3 films
- Prix des incorruptibles en maternelle : 6 albums lus, travaillés en classe tt au long de l’année, puis vote en fin d’année pour celui 
qu’on aura préféré. 
- Petit Champion de la lecture pour les CM avec jury le 5/12/23
- CM : participation au défi internet JO avec Sandrine Maret
- Spectacle de fin d’année le 21 novembre après-midi par la compagnie Billenbois à la salle des fêtes de Levernois, monsieur le 
maire de Levrnois autorise l'utilisation de la salle des fêtes ce jour-là.
- CP/CE1/CE2 : projet Batucada : 1 fois par semaine pendant 12 semaines un intervenant viendra dans la classe pour leur apprendre 
à faire des percussions brésiliennes. Représentation en fin d’année, à la kermesse. 

 Coopérative scolaire 
 La coopérative du RPI est affiliée à l’OCCE qui vérifie les comptes chaque année. M. Morel, mandataire de la coopérative présente le
bilan financier. 

en euros,
DÉPENSES                             28 748,02                               RECETTES                              22 898,08                                     

Achat d'objets à revendre 9 592,39 Vente d'objets 16 523,08

Charges des activités éducatives 16 764,07 Activités éducatives

Achats de biens durables 1636,56 Subventions des collectivités locales 1 800

Dépenses exceptionnelles 563,45

Cotisations OCCE
Assurances
Frais bancaires

191,55 Participation des familles 4575

Manifestations



Fête des écoles : dimanche 30 juin 2024
Monsieur le maire de Levernois autorise l'utilisation des locaux ce jour-là      

SECURITE / AMENAGEMENTS / TRAVAUX – DEMANDES AUX MUNICIPALITES
  Travaux et aménagements effectués
La directrice remercie les mairies pour l'entretien régulier des écoles
- portillon entre la cour de la maternelle et le terrain communal : Du grillage a été posé en attendant un vrai portillon qui est annoncé 
dans les semaines à venir.
- fibre + ligne téléphonique en maternelle
- alarmes incendie de la maternelle HS ont été changées lundi 6/11
- Algeco : fuite des toilettes en passe d’être réparée
- store réparé en CM

  Travaux et aménagements demandés
Suivi des demandes précédentes

Levernois        :
Maternelle - le volet roulant de la bibliothèque ne remonte plus. 

- la poignée et la serrure du local vélos sont cassées
- la porte d'entrée ne se ferme pas bien et il y a un éclat dans un carreau
- 2 poteaux du grillage côté parking bougent beaucoup

Porte entrée périsco/CP  : - fuite du chêneau au-dessus de la porte
Cour «jardin» - portail toujours difficile à ouvrir + fixer un panneau stationnement interdit

- fuite du chêneau bâtiment périscolaire
-Dans le cadre de vigi-pirate, est-il possible d'installer une alarme lumineuse ou sonore entre les 3 bâtiments de Levernois  ? M. 
Baudoin fait faire des devis en ce sens.

Nouvelles demandes
Combertault     :   
- 2 néons à changer : 1 dans la classe et 1 dans le bureau
Levernois / Maternelle     :   
- store de la porte d’entrée cassé
- BPI fait un devis pour les plans d’évacuation de la maternelle qui ne sont plus du tout d’actualité + discussion de la porte d’entrée de
la maternelle qui est une issue de secours, il faudrait donc un bouton moleté. 

QUESTIONS DES PARENTS

question sécurité à Combertault : dispositif d’évacuation de l’école : pas de porte à l’arrière et pas d’ouverture du portail, les parents
s’interrogent sur l’évacuation des enfants si besoin

– Monsieur le Maire prend note des questionnements mais n'a pas de solution compte tenu des locaux pour ouvrir un accès 
depuis le bâtiment par derrière. Par contre, il se renseigne pour mettre un interphone avec une gâche d'ouverture du portillon 
depuis la classe de Combertault. 

question concernant la classe de CP-CE1-CE2 : Quelques parents évoquent la classe CP-CE1-CE2 et bien qu'ils accordent leur 
confiance à Mme Doussot, la question du nombre d'enfants pour 3 niveaux interpelle. Ils se demandent quelles possibilités existent 
pour avoir quelqu'un en plus quelques heures par semaine pour travailler en petits groupes. 

• réponse de l'équipe pédagogique, Mme Doussot explique que ce n'est pas le triple niveau qui est difficile à gérer mais plutôt 
l'effectif plutôt chargé de cette classe (compte-tenu que c'est un triple niveau). Il n'y a pas vraiment de solution à apporter si 
ce n'est demander un renfort à monsieur l'Inspecteur de temps en temps, sans certitude. 

Madame VEYRAC et monsieur le maire de Levernois abordent la vitesse excessive devant l'école maternelle. Monsieur le Maire nous
indique qu'un panneau lumineux sera installé à l'entrée de la rue. 

La séance est levée à 20h45. 

   La Directrice du RPI              La Représentante des Parents élus
         Nathalie VEYRAC                                                            Aurélie GABET


